

Fecha: 07-12-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Periodista comodín de Canal 13 mató imitando a Shakira

Pág.: 25  
 Cm2: 508,6  
 VPE: \$ 2.796.669

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Pía Pérez es fanática de la cantante colombiana

# Periodista comodín de Canal 13 mató imitando a Shakira



Pía Pérez con su vestuario de Shakira que le pasaron en el hotel.

CEDIDA

ENRIQUE NIÑO

**P**ía Pérez es la periodista comodín de Canal 13 en los últimos meses y donde la han puesto le ido bien. Estuvo en "El tiempo", como notera invitada de "Hay que decirlo", en el backstage de la "Tele-tón" en la Quinta Vergara y en la alfombra roja de los Martín Fierro Latino. Después de todo eso, la joven profesional se fue de vacaciones junto a su marido, por 11 días, a un resort todo incluido de Bayahibe, en República Dominicana, y estando allá descansó y luego se lució como doble de Shakira.

Tras toda la actividad laboral que tuvo en los últimos meses, Pía cuenta que llagó al hotel, más que nada, a relajarse. "Yo estaba cansada entonces lo único que hacía era leer, dormir e ir a la playa, pero nos hicimos amigos de unos cordobeses y ella me dijo un día: *Oye, necesitamos una Shakira para la noche, porque van a hacer un show de talentos.* Yo pensé: *qué vergüenza,* pero después le dije *démosle nomas*".

**¿Los participantes eran puros pasajeros del hotel?**

"Eran puros pasajeros del hotel, de distintos países. Hicieron a Elvis, Karol G, Michael Jackson, Juan Luis Guerra, Beyoncé. Yo era la única chilena".

**¿Y le gusta Shakira?**

"Me encanta Shakira, me gusta tanto que la voy a ir ver ahora, en marzo, con mi hermana y una amiga. Yo dije que tenía que ser una canción movida y de los 2000, me gusta esa etapa. Me hubiese encantado bailar *Ojos así*, pero me dijeron que tenía que ser el *Waka waka*, así que dije *ya poh, hay que apechugar*".

**Su show fue hsta con bailarinas.**

"Las bailarinas son del hotel y me citaron a ensayar, si no era al lote, ensayé una vez el baile

y me dijeron *ya te lo aprendiste, así que estamos.* Después yo decía: *¿En qué me metí?*".

**Hasta que llegó el momento.**

"Claro, me pasaron el vestuario, me quedó bien, y después hice el show y fue muy entretenido. Aparecí bailando y dije *con todo si no pa qué.* Había un jurado así que bajé del escenario a cantarle al jurado mientras bailaba. Eran pasajeros. Yo creo que eso me sumó algunos puntitos. Pero también había un aplausómetro. Me dieron el máximo, 12, y el aplausómetro también me dio el máximo, arrasé y gané. Yo creo que gustó porque le puse simpatía pero también me lo tomé en serio".

**Imagino que ayudó que a usted le gustara Shakira.**

"Sí, me sabía la canción, entonces pude hacer la sincronización de labios bien. Subí un pedacito de la performance a Instagram (@piítamarcela) y todos me felicitaron".

**¿El marido qué dijo?**

"Me estaba grabando, porque en el ensayo me vio medio perdida, entonces pensaba que lo iba a hacer más o menos nomás, pero me dijo que lo había hecho muy bien".

**¿Él no hizo ningún show?**

"Noooooo, es lo opuesto a mí, le da vergüenza, a él le gusta que yo brille, me aplaude y me graba, pero él nada".

**Igual el escenario se ve grande.**

"El escenario y el lugar eran grandes. Había más de 100 personas de público. Ahora estoy en la playa y me felicitan, me dicen *hola, Shakira ¿cómo estás, Shakira?*, jajajá".

**¿Cuándo vuelve a bajar?**

"El lunes, estaré en un especial del horóscopo para las plataformas digitales del canal y otras cositas más, que no puedo adelantar".